

URBAN

5*GL HOTEL

El Hotel Urban inaugura la temporada de verano con su fiesta en La Terraza

- El Hotel 5*GL, referente de la capital desde hace más de una década, reunió ayer a cerca de 500 invitados del ámbito social, cultural y empresarial de la capital



Enlace para descargar imágenes en alta resolución: <https://bit.ly/2Jr3BH3>

Madrid, 11/06/2018.- El Hotel Urban ha comenzado su temporada de verano. Joaquim Clos, Director General de Derby Hotels Collection y Felipe Turell, Director del Hotel Urban, han inaugurado la temporada de verano con una gran fiesta en la Terraza del Urban.

La cita en la Terraza del Urban, referente de la capital desde hace más de una década, reunió a representantes del ámbito empresarial, social, cultural de Madrid como Alejandra de Rojas, Lulu Figueroa, diseñadores como Ulises Mérida, Arnaud Maillard (Alvarno), entre otros.

Grandes esculturas de pájaros en tonos azules y verdes inspirados en el entorno natural y el cielo de Madrid daban la bienvenida a los invitados que disfrutaron de las privilegiadas vistas de la terraza -al oeste la zona de los Austrias con sus tejados parisinos, al este la zona de los Borbones con sus grandes avenidas y flanqueado por la Casa de Campo y los Jerónimos. La música Beatriz Valdivia amenizó el ambiente con una sesión de música en directo. La propuesta gastronómica estuvo a cargo del chef Aurelio Morales, estrella Michelin, responsable del proyecto CEBO del hotel.

URBAN

5*GL HOTEL

Coctelería con esencia tropical

La nueva carta de cócteles está inspirada en la **coctelería tiki**: combinados tropicales como Melon Blu, Zombie, Spicy Bourbon o Maracaibo y nuevas versiones que invitan a conocer esta tendencia que surgió en California en los años 30 inspiradas en la Polinesia.

La propuesta de La Terraza del Urban, creada por los cocteleros del Glass Mar Eugenio Fuenlabrada y Javier Detry, ofrece creaciones a base de frutas –mango, fruta de la pasión, guayaba, piña o coco–, especias exóticas –curry, canela vainilla y aderezos picantes– acompañadas de ron, ginebra o vodka. Cócteles desenfadados con sabores dulces y ácidos, disponibles también sin alcohol, cuyos colores y presentación transportan a los turistas y madrileños desde el centro de Madrid hasta un paraíso de la Polinesia.

La Terraza del Urban – Hotel Urban 5*GL

Carrera de San Jerónimo 34, 28014 Madrid. Tel. 91 787 77 70

Terraza

Horarios Temporada de verano 2018

Domingo y lunes de 12:00h a 00:00h
De Martes a miércoles de 12:00h a 02:00h
De Jueves a Sábado de 12:00h a 03:00h

Servicio de Carta de comida Horarios

Lunes a domingo de 12h a 00:00h

Sobre Derby Hotels Collection

Fundada en 1968, Derby Hotels Collection es una de las empresas hoteleras de mayor prestigio del país. Sus hoteles son únicos y originales, espacios en los que conviven el arte, la cultura y el lujo. Así, cada uno de sus establecimientos acoge en su interior una singular colección de obras de arte antiguo o contemporáneo.

Actualmente la compañía cuenta con 23 establecimientos de lujo en Barcelona, Madrid, Londres y París. Cada uno de ellos es distinto e irrepetible, espacios que ofrecen una experiencia en alojamiento y también gastronómica. En los últimos años, Derby Hotels Collection ha inaugurado nuevos espacios referentes dentro del panorama gastronómico: Glass en el Hotel Urban, liderado por Ángel León; el restaurante CEBO dirigido por Aurelio Morales, que en 2017 consiguió su primera estrella Michelin, ubicado en el Hotel Urban o la Terraza del Claris, en el Hotel Claris, ambos dirigidos por el chef Aurelio Morales; KOKKA; BIG KOKKA o Palosanto, entre otros.

Apasionado por los hoteles, el arte y la cultura, Jordi Clos es el Presidente de Derby Hotels Collection, fundador del Museu Egipci de Barcelona y Presidente de la Fundació Arqueològica Clos, y Joaquim Clos, Director General de la colección. El sello y la identidad de la familia Clos están presentes en todos los rincones de sus hoteles y apartamentos.

URBAN

5*GL HOTEL

Responsabilidad Social corporativa de Derby Hotels Collection

Derby Hotels Collection promueve diferentes acciones de Responsabilidad Social Corporativa. La compañía hotelera es el patrocinador principal de la Fundació Arqueològica Clos, fundada en 1992, que desarrolla diversas actividades y programas específicos en torno a una colección de arte faraónico única en España. Una muestra formada por más de 1.200 piezas originales que se exhibe en el Museo Egipcio de Barcelona.

Derby Hotels Collection también colabora con Aura Fundació, dedicada desde hace más de 25 años a la inserción en el mundo laboral de personas con discapacidad mediante una metodología pionera en España y Europa. En concreto, la colaboración entre la Fundación y la compañía se basa en promover programas de autonomía en el hogar.

Además, Derby Hotels Collection trabaja con entidades como el Banc dels Aliments. En el 2016, la compañía consiguió duplicar los donativos a esta organización el pasado año.

Para más información de prensa:

DERBY HOTELS COLLECTION

press@derbyhotels.com



derbyhotels.com

@Derby_Hotels

#DerbyHotelsCollection